



Protokoll zum 5. Plenum des Student_innenRates im Sommersemester 2020

02.06.2020 um 19:15 Uhr

Ort: Das Plenum wird voraussichtlich online stattfinden

Friedemann Wildhage

Jacob Preuß

Fabius Frantz

Plenumszitat:

„Er hofft, dass es jetzt nicht zu 100 ‚Ich hätte da eine Idee‘-Anträgen kommt, denn dann können wir das lassen.“ - Christopher Hermes

Vorschlag der Tagesordnung für den 02.06.2020

Sitzungsleitung: Johannes Tunger, Clara Ragnitz, Fabius Frantz, Friedemann Wildhage
Protokoll: Marc Guhr

Beginn der Sitzung: 19:28 Uhr

Schluss der Sitzung: 20:46 Uhr

1) Begrüßung.....	2
2) Inforundlauf.....	2
3) Plenumsorganisation.....	3
3.1) Feststellung der Beschlussfähigkeit.....	3
3.2) Beschluss der Tagesordnung.....	3
3.3) Durchführung Digitaler Plena.....	4
3.4) Bestätigung der Protokolle.....	5
4) Wahlen.....	5
4.1) Sitzungsleitung SoSe 20.....	5
4.2) Beaufragtenstelle für studentische Beschäftigte.....	5
4.3) Ausschuss Hochschulpolitik SoSe 20.....	5
4.4) Haushaltsausschuss SoSe 20.....	5
4.5) Campusfestausschuss.....	5
4.6) Wahlausschuss der Student_innenschaft.....	5
4.7) Gleichstellungsausschuss der Uni – Vorschlag, Wahl im Senat.....	6
4.8) Studienkommission des Sprachenzentrums.....	6

4.9) Prüfungsausschuss des Sprachenzentrums.....	6
4.10) Mitgliederversammlung des Zentrums für Lehrerbildung und Schulforschung (ZLS).....	6
4.11) Bibliothekskommission.....	6
5) Struktur.....	6
5.1) Gleichstellung und Inklusion bei mehrfach besetzten Wahlämtern.....	6
5.2) Neufassung der Wahlordnung der Student_innenschaft nach Änderung der WahlO UL..	8
6) Finanzen.....	9
6.1) Antrag auf Mitgliedschaft bei dem Verein Hilfe für ausländische Studierende in Leipzig e. V.....	9
6.2) Kooperation mit Technikverleihen.....	9
7) Soziales.....	9
7.1) Sichtbarmachung des Sozialfonds.....	9
8) Hochschulpolitik.....	9
8.1) Kenntnisaufnahme Bericht der 63. MV des fzs.....	9
9) Sonstiges.....	11

1) Begrüßung

Clara R. eröffnet um 19:28 Uhr das 5. Plenum des Student_innenRates

5

Clara R.: Per Rechtsklick auf Sitzungsleitung wird der Chat geöffnet, wird für GO-Anträge und bei Fragen genutzt, jedoch nicht für anderes. Meldungen erfolgen über die jeweilige Redeliste des Antrags bei OpenSlides. Die Wahlen laufen bis auf geheime Abstimmungen über OpenSlides. Die Redeliste kann über OpenSlides eingesehen werden, ist quotiert, heißt, dass die Person, die an erster Stelle steht, nicht unbedingt als nächstes Rederecht hat.

10

2) Inforundlauf

Alina M.: Die Umfrage, die im letzten Plenum beschlossen wurde, hat sich verzögert. Auch der FSR Informatik hat eine vorbereitet. Diese ist abgeschlossen, jedoch noch nicht veröffentlicht. Will die Umfragen zu einer großen Umfrage verbinden, die dann auch global ausgewertet werden kann und Auswertungen auch für die einzelnen FSRs ermöglicht. So müssen nicht mehrere einzelne Umfragen verfasst und gleichzeitig gestellt werden. Schlägt vor das ganze zentral zu koordinieren, weiterhin von Nicky und Alina. Der Link zur Umfrage wird morgen per Mail über den FSR-Verteiler kommen. Bitte an die FSRs die Umfrage weiterzuleiten. Bitte auch die benötigte Zeit messen und Feedback geben, falls ein Item nicht klar ist und auch spezifisch schauen, was für die jeweiligen Studiengang relevant. Es soll die Umfrage geben, diese wird auch starten, soll jedoch auch relevant für die einzelnen Studiengänge sein. Soll bis Freitag stehen, damit es am Sonntag an den Start gehen kann. Gibt auch Support bei der Auswertung.

20

25

- 30 Antonia G.: Lädt ein zum Vernetzungstreffen, an den Dienstagen, an welchen kein Plenum ist. Um 19:15 für 1 bis 2 Stunden, mit Paul Reinhardt, Christopher Hermes, Nathalie Steinert und ihr; bei der Vernetzung geht es um Fragen, Probleme und Unklarheiten zum aktuellen Geschehen und Corona. Sie haben auch Zugang zum Rektorat. Sie hofft, dass Themen gebündelt werden können und dann ans Rektorat weitergegeben werden können. Es gibt einen Mailverteiler, die Adresse wurde über den Verteiler der Fakultätsräte und FSR-Verteiler verschickt: studikrisenstab@lists.stura.uni-leipzig.de
- 35 Gerne kommen, wenn es Anliegen gibt, diese ins jeweilige Pad stellen. Es war bisher ein fruchtbares Treffen und sie freuen sich auf die nächsten Treffen.
- 40 Alina M.: Einladung zu einem Treffen. Wollen sich organisieren, um die positiven Seiten der Entwicklung der digitalen Lehre zu honorieren. Dafür soll es einen Preis oder eine Auszeichnung geben. Die Gruppe besteht derzeit aus 6-7 FSRä, treffen sich am Donnerstag um 20:00 bei BigBlueButton, das Treffen soll kurz und effektiv sein, ein Konzept soll erarbeitet werden. Wird noch eine TO für das Treffen über den Verteiler schicken.
- 45 Nico E.: Regt eine Schweigeminute für die Opfer von rassistischer Gewalt an. Hat sonst nicht viel zu sagen dazu, findet es aber eine gute Idee.
[Es folgt eine Schweigeminute.]

50 3) Plenumsorganisation

3.1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Entsandte	Anwesende	Prozentual	Beschlussfähig	Beschlussfähig mit 2/3-Mehrheit
83	30	36%	Nein	Nein

- 55 Paul R.: Haken bei Anwesenheit setzen in OpenSlides.

3.2) Beschluss der Tagesordnung

- 60 Clara R.: Dadurch kann nur bei TOP 4 Wahlen abgestimmt werden, außerdem können die TOPs 5.1, 5.2 und 8.1 behandelt werden. Der TOP 4.2 ist die Beauftragtenstelle für studentische Beschäftigte, das ist neu auf der TO aufgetreten und kann also heute nicht behandelt werden. Kann das noch wer erläutern? Schlägt vor, dass die anderen Punkte vor den Wahlen behandelt werden, außer es gibt für einzelne Ämter und Gremien Kandidaturen.
- 65 Jacob P.: Will für den Wahlausschuss kandidieren.
- Paul R.: Will alle Wahlen vertagen. Findet es grundsätzlich nicht richtig, wenn da gewählt wird, wenn das Plenum nicht beschlussfähig
- Jacob P.: Findet das in Ordnung, hat seine Kandidatur erklärt, damit das beim nächsten Mal unternommen werden kann. Auf die Frage von Clara: die Beauftragtenstelle geht auf einen Beschluss von vor zwei Monaten zurück.
- 70



Sollte ab Anfang April schon besetzt sein, es gab bisher keine_n Interessent_in, Stelle wird auch vergütet. Ist in Kooperation mit Gewerkschaftorganisationen entstanden, im Umfeld dieser gibt es auch eine Interessierte, wird dann im nächsten Plenum eine Kandidatur geben.

75

Änderung der Tagesordnung: TOP 4 Wahlen vertagen

TOP 4 Wahlen vertagen:

Ja	Nein	Enthaltung
28	0	1

→ **angenommen**

Abstimmung Tagesordnung (siehe oben):

Ja	Nein	Enthaltung
30	0	0

→ **Tagesordnung beschlossen**

3.3) Durchführung Digitaler Plena

Antrag:

85 „Der Student_innenRat sieht die Notwendigkeit digitaler Plena um aktuell handlungsfähig zu bleiben. Gleichzeitig sieht er die Unmöglichkeit allgemeiner, gleicher, unmittelbarer, freier und geheimer Wahlen in digitaler Form. Für eine adäquate Umsetzung digitaler Plena beschließt der StuRa folgendes:

- Das Plenum findet digital unter Verwendung von Mumble, OpenSlides und ggf. Moodle statt. Die Zugänge werden allen Entsandten und Interessierten vor dem Plenum per Email zugestellt.
- 90 • Alle normalen (üblicherweise offenen) Abstimmungen und Wahlen finden namentlich in OpenSlides statt. Geheime Abstimmungen finden in Moodle statt.
- 95 • Alle digitalen Abstimmungen werden in einem von der Sitzungsleitung vor Beginn der Abstimmung bestimmten Zeitraum abgehalten. Unmittelbar nach der Abstimmung werden die Ergebnisse in OpenSlides (bei Moodleabstimmungen zunächst in Moodle) veröffentlicht.

Dieser Beschluss gilt ab sofort bis zum nächsten Plenum. Die Geschäftsführung wird aufgefordert zum nächsten Plenum einen Antrag wie diesen erneut einzubringen.“

Abstimmung Digitale Plena:

Ja	Nein	Enthaltung

nicht abgestimmt

100 3.4) Bestätigung der Protokolle

- 19.05.2020



Abstimmung Protokolle:

Ja	Nein	Enthaltung

→ vertagt

4) Wahlen

105 **4.1) Sitzungsleitung SoSe 20**

01.04.2020 bis 30.09.2020
2 Student_innen (von 4, quotiert)

→ vertagt

110

4.2) Beauftragtenstelle für studentische Beschäftigte

01.04.2020 bis 31.03.2021
1 Student_in

115 → vertagt

4.3) Ausschuss Hochschulpolitik SoSe 20

01.04.2020 bis 30.09.2020
4 Student_innen (von 7)

120

→ vertagt

4.4) Haushaltsausschuss SoSe 20

01.04.2020 bis 30.09.2020
1 Plenarmitglied (von 7)

125

→ vertagt

4.5) Campusfestausschuss

17.12.2019 bis 30.09.2020
3 Student_innen (von 6)

130

→ vertagt

135 **4.6) Wahlausschuss der Student_innenschaft**

→ vertagt

01.10.2019 bis 30.09.2020



7 Student_innen (von 8)

140

Kandidierende:

- Jacob Preuß

4.7) Gleichstellungsausschuss der Uni – Vorschlag, Wahl im Senat

145

01.01.2020 bis 31.12.2020

1 Student_in & 2 stud. Stellvertreter_innen

→ vertagt

4.8) Studienkommission des Sprachenzentrums

150

01.10.2019 bis 30.09.2020

4 Student_innen (von 4)

→ vertagt

155

4.9) Prüfungsausschuss des Sprachenzentrums

01.04.2020 bis 31.03.2021

1 Student_in (von 1)

160

→ vertagt

4.10) Mitgliederversammlung des Zentrums für Lehrerbildung und Schulforschung (ZLS)

165

01.10.2019 bis 30.09.2020

2 Student_innen (von 8; mindestens je ein_e Student_in der Studiengänge
Grundschullehramt, Mittelschullehramt, gymnasiales Lehramt, Förderschullehramt)

→ vertagt

4.11) Bibliothekskommission

170

01.04.2020 bis 31.03.2021

2 stud. Stellvertreter_innen

→ vertagt

175

5) Struktur

5.1) Gleichstellung und Inklusion bei mehrfach besetzten Wahlämtern

180

Antrag:

„Der Student_innenRat der Universität Leipzig beschließt folgende Ergänzung seiner Satzung:

[...]

§ 6 Wahlen durch den Student_innenRat ALT

- 185 (1) Die Wahl von Geschäftsführer_innen und Referent_innen findet geheim statt. Jedes
stimmberechtigte Mitglied des Student_innenRates hat drei Stimmen, die kumuliert werden
können. Die Möglichkeit der Enthaltung ist gegeben.
- (2) Für die Wahl nach Absatz 1 benötigt eine Kandidatin oder ein Kandidat die Mehrheit der
gültigen abgegebenen Stimmen. Sollte diese Mehrheit in den ersten beiden Wahlgängen nicht
190 erreicht werden, so kann ab dem dritten Wahlgang auf Beschluss des Student_innenRates eine
Stichwahl zwischen den beiden Kandidat_innen, die im vorhergehenden Wahlgang die meisten
Stimmen auf sich vereinigt hatten, stattfinden.
- (3) Sonstige vom Student_innenRat vorzunehmende Wahlen und wahlähnliche Abstimmungen
können offen und im Block stattfinden, sofern nicht mehr Kandidat_innen als zu besetzende Sitze
195 vorhanden sind und kein Mitglied des Student_innenRates widerspricht. Bei offener Abstimmung
wird mit Ja, Nein und Enthaltung gestimmt, bei geheimer Abstimmung findet Absatz 4
Anwendung.
- (4) Bei sonstigen vom Student_innenRat vorzunehmenden Wahlen und wahlähnlichen
Abstimmungen
- 200 [...]

Ergänzung/Neufassung:

[...]

205 § 6 Wahlen durch den Student_innenRat NEU

- (1) Die Wahl von Geschäftsführer_innen und Referent_innen findet geheim statt. Jedes
stimmberechtigte Mitglied des Student_innenRates hat drei Stimmen, die kumuliert werden
können. Die Möglichkeit der Enthaltung ist gegeben.
- 210 (2) Für die Wahl nach Absatz 1 benötigt eine Kandidatin oder ein Kandidat die Mehrheit der
gültigen abgegebenen Stimmen. Sollte diese Mehrheit in den ersten beiden Wahlgängen nicht
erreicht werden, so kann ab dem dritten Wahlgang auf Beschluss des Student_innenRates eine
Stichwahl zwischen den beiden Kandidat_innen, die im vorhergehenden Wahlgang die meisten
Stimmen auf sich vereinigt hatten, stattfinden.
- 215 (3) Sonstige vom Student_innenRat vorzunehmende Wahlen und wahlähnliche Abstimmungen
können offen und im Block stattfinden, sofern nicht mehr Kandidat_innen als zu besetzende Sitze
vorhanden sind und kein Mitglied des Student_innenRates widerspricht. Bei offener Abstimmung
wird mit Ja, Nein und Enthaltung gestimmt, bei geheimer Abstimmung findet Absatz 4
Anwendung.
- 220 (4 neu) Für die Wahlen nach Absatz 1 und Absatz 3 muss bei mehrfach besetzten Referaten,
Stellen, Kommissionen oder ähnlichem mindestens eine, jedoch nicht weniger als 1/3 der zu
besetzenden Ämter, durch nicht cis-männlich identifizierte Personen besetzt werden, ansonsten
bleiben diese Stellen vakant.
- (5 neu) Bei sonstigen vom Student_innenRat vorzunehmenden Wahlen und wahlähnlichen
225 Abstimmungen...
- [...]

Die anschließenden Ordnungspunkte (4) und (5) werden gemäß Nummerierungsreihenfolge in (5) und (6) eingeordnet. "

230

→ derzeit zur Überarbeitung zurückgestellt

GO Antrag (6): Nichtbehandlung des Antrags

Begründung

235

Jacob P.: Antrag liegt in der vorliegende Form schon lange vor, es wurde schon viel Kritik daran geäußert. Er soll überarbeitet werden. Soll nicht behandelt werden, bis die überarbeitete Fassung vorliegt und daher auch von der TO genommen werden. Überarbeitet kann es dann neu eingereicht werden.

240

Gegenrede: keine

Ergebnis: angenommen

245 **5.2) Neufassung der Wahlordnung der Student_innenschaft nach Änderung der Wahlo UL**

→ vertagt

Antrag:

250

„Der Student_innenRat beschließt die anbei vorliegende Neufassung der Wahlordnung der Student_innenschaft. “

Jacob P.: Fabian und Steven, die beiden Antragssteller sind nicht mehr da. Er stand mit ihnen in Kontakt. Erst mal ist es wichtig, dass dieser Antrag zeitnah beschlossen wird, damit die geänderte Wahlordnung der Student_innenschaft für Herbst gültig ist. Die Änderungen sind zur Angleichung an die universitäre Wahlordnung gedacht, welche im letzten Jahr geändert wurde. Ist wichtig, damit in den beiden Wahlordnungen mit den gleichen Begriffen gearbeitet wird. Sonst gibt es keine gravierenden Änderungen oder Neuerungen. Richtig neu ist lediglich, dass...wie das RAS zur Zahl seiner Sitze kommt. Da der Antrag nicht abgestimmt werden kann und auch keiner der Antragsteller anwesend ist:

255

260

265 GO-Antrag (7): Vertagung eines Punktes der TO

Jacob P.

Gegenrede: keine

Ergebnis: angenommen

270

6) Finanzen

275 6.1) Antrag auf Mitgliedschaft bei dem Verein Hilfe für ausländische Studierende in Leipzig e. V.

→ vertagt

Antrag:

280 „Der Student_innenRat der UL möge beschließen:
„Der StuRa der UL beantragt eine Mitgliedschaft bei dem Verein Hilfe für ausländische Studierende in Leipzig e. V.
Die Höhe des jährlich zu entrichtenden Mitgliedsbeitrags liegt bei 500€““

285 6.2) Kooperation mit Technikverleihen

→ vertagt

Antrag:

290 „Der Student_innenRat der Universität Leipzig beschließt, eine Kooperation mit einem [oder mehreren] der Technikverleihe: [hier die ausgewählten Verleihe einfügen] [welche in der Antragsbegründung mit spezifischen Angeboten aufgeführt sind.] Ziel dieser Kooperation soll es sein, Studierenden möglichst kostengünstig und mit möglichst geringem organisatorischen Aufwand Hardware zur Verfügung zu stellen. Diese Kooperation soll bis zum 31.3.2021
295 bestehen und kann bei Bedarf verlängert werden. Der StuRa beauftragt die Antragsteller_innen damit, diese Kooperationsvereinbarungen durchzuführen sowie den Technikverleih zu betreuen.“

7) Soziales

7.1) Sichtbarmachung des Sozialfonds

300

→ vertagt

Antrag:

305 „Der StuRa spricht sich dafür aus den Hilfsfond für Studierende an der Universität Leipzig sichtbar zu machen, um eine ausgewogene Förderung aller Studierenden zu ermöglichen. Ferner wird das Referat für Öffentlichkeitsarbeit gebeten, diese Sichtbarmachung aktiv umzusetzen. Weiter sollten auch alle weiteren Gremien, FSRä, Referate, Beratungsstellen etc. Nach ihren Möglichkeiten, diesen Hilfsfond bewerben.“

310 8) Hochschulpolitik

8.1) Kenntnisnahme Bericht der 63. MV des fzs

Lukas G.: Will nicht auf einzelne Punkte des Berichts eingehen. Falls es Fehler bei der
315 Formatierung gibt, liegt das daran, dass es von .txt-Format ins .pdf-Format umgewandelt wurde. Bisher wurden ihm keine Fragen dazu zugeschickt,



deswegen wird er erst mal auch nichts dazu sagen. Freut sich, wenn der Bericht gelesen wurde.

320 Paul R.: Bei der MV wurden Anträge von Angehörigen der Uni bzw. Assoziierten des StuRa eingebracht, z.B. ein zur Änderung der Stimmverteilung zugunsten von größeren Universitäten. Wie wurde das vor Ort präsentiert? Fände es seltsam wenn der StuRa der Uni Leipzig das vertritt oder der Antrag in dessen Namen gestellt wird, wenn im Plenum darüber nicht abgestimmt wurde.

325 Doro G.: Hat den Bericht gelesen, hofft, dass ihn auch andere gelesen haben. Hat sich darüber gefreut. Dass inhaltlich niemand etwas dazu sagt, heißt nicht, dass es er nicht gelesen wurde. Will sich bedanken. Hofft, dass es das nächste Mal besser läuft.

330 Jacob P.: Zur Transparenz: außer den vier im Bericht genannten Personen waren noch drei weitere Mitglieder des StuRa vor Ort, in anderen Funktionen. Er selbst hat bspw. das Protokoll verfasst. Die Anträge wurden im Namen des StuRa der Uni Leipzig eingereicht. Für die, die damals noch nicht im Plenum waren: im letzten WiSe wurde eine Kommission eingerichtet, mit dem Auftrag Anträge für die MV des fzs auszuarbeiten, diese hat die dann auch eingereicht. Als beschlossen wurde, die Kommission einzurichten, wurde nicht weiter beschlossen, auf welche Weise die ausgearbeiteten Anträge
335 dann eingereicht werden sollen. Die nächste MV würde planmäßig im August sein, vielleicht digital, ggf. hat Lukas dazu schon mehr Informationen. Können uns überlegen, ob sich wieder eine Kommission mit der Ausarbeitung befasst oder ob Einzelne [Personen] Anträge ausarbeiten, die dann im Plenum beschlossen werden. Die Vertretung des StuRa beim fzs fällt erst mal in den Aufgabenbereich des Referats für HoPo. Falls es eine nächste MV geben wird, wird wieder eine Delegation für die MV gewählt.

340 Lukas G.: Was Jacob sagt ist so richtig. Findet, dass es nicht gut war, wie sie es gelöst hatten. Es war die erste MV, auf die sie sich so vorbereitet hatten. Die Anträge sind im Namen des StuRa gestellt worden, wurden jedoch nicht vom StuRa im Plenum beschlossen. Er hat auch Aussagen ohne vorherige Rücksprache mit dem Plenum...gewisse Aussagen getätigt, das ist ihm im Nachhinein aufgefallen. Will das für das nächste Mal anders lösen und auch einen Antrag dazu ausarbeiten. Die nächste MV wird stattfinden. Wenn es Ideen gibt, wie man das für die nächste MV regeln kann oder sich darauf vorbereiten kann, dann ist der Ausschuss für HoPo der richtige Ort oder natürlich auch das Plenum. Es ist ein wichtiger Punkt, über den sie reden müssen.

355 Jacob P.: Hat noch Nachträge. Erstens: Die drei weiteren Mitgliedern, die bei der MV anwesend waren...das waren neben ihm noch Lasse Emcken, der auch im Ausschuss für Internationales des fzs ist und Alina, die mit in der Sitzungsleitung war. Zweitens: Der Antrag zur Stimmverteilung; wenn man den auf dem Papier liest, kann es erst mal so erscheinen, dass eine Vertretung, welche noch gar nicht ordentlich Mitglied beim fzs ist, sich direkt ein größeres Stück vom Kuchen sichern will. Dies wurde bei der MV nicht so aufgefasst und hat im Gegenteil zu einer konstruktiven Debatte über
360 Möglichkeiten bei der Stimmverteilung geführt.

Clara R.: Der Antrag ist somit vom Plenum zur Kenntnis genommen.

9) Sonstiges

- 365 Nico E.: Will etwas zum Antrag TOP 6.2 Technikverleih sagen. Clara und er haben diesen Antrag eingereicht. Will weitere Menschen dazu einladen, sich der Planung anzuschließen. Es gibt noch ein paar Lücken; Studierende sollen sich bspw. während der Prüfungsphase, aber auch allgemein Technik ausleihen können, die Umsetzung dessen wird gerade geplant. Soll das Ausleihen von guter Technik zu einem fairen Preis ermöglichen. Haben bisher eine Rückmeldung, würde 40% Rabatt für Studierende auf das Ausleihen geben. Wenn noch mehr Menschen dabei sind, dann wird der Antrag noch besser. Interessierte können sich an Clara R. oder ihn wenden, auch über das HoPo-Referat.
- 370
- 375 Friedemann W.: Will sich im Namen der Sitzungsleitung bei allen bedanken, die heute anwesend waren. Falls ihr noch FSRs kennt, die heute nicht entsandt haben, weißt diese darauf hin, dass sie für das nächste Plenum wieder entsenden. Es stehen wichtige Themen auf der TO, die Änderung der Wahlordnung etwa. Das digitale Plenum hat die letzten Male gut geklappt und es hat sich gezeigt, dass man auch so konstruktiv arbeiten kann.
- 380 Marie P.: Veranstaltungshinweis zum Thema Inklusion und Digitalisierung, Die Servicestelle Inklusion im Kulturbereich (www.inklusion-kultur.de) veranstaltet am 9.6., 10.6. und 16.6. Webinare. Referentin wird Rose Jokič sein, ehemalige Mitarbeiterin des Antidiskriminierungsbüros Sachsen und der Servicestelle Inklusion im Kulturbereich.
- 385 Daniel: Hat eine Frage zur Beauftragtenstelle für studentische Beschäftigte, was ist das genau?
- Friedemann W.: Ist eine neue Stelle, die zeitlich begrenzt ist und ausläuft, wenn sie nicht verlängert wird. Soll die Beschäftigungsbedingungen von Studierenden an der Uni Leipzig beobachten und Verbesserungsvorschläge einbringen. Das Vorschlagsrecht für die Nominierung liegt eigentlich beim Referat für Soziales. Man kann damit viele Studierende unterstützen, deswegen gerne dafür bewerben.
- 390
- Alina M.: Schreibt heute oder morgen noch ne E-Mail an die FSRä mit der Umfrage, bitte an die Studierenden weiterleiten. Am Donnerstag um 20:00 findet das Treffen zur Ehrung der digitaler Lehre statt, dazu wird auch noch eine Mail kommen. Gerade im Moment gibt es einen Livestream aus dem Kopfsalat, bei welchem Inventar versteigert wird, zu finden unter [hitness.club](https://www.hitness.club)
- 395
- Clara R.: Danke an alle, hofft, dass es das nächste Mal wieder produktiver wird.
- 400

Ende der Sitzung 20:46 Uhr.